

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición a los obreros.

Oficinas: Beato Diego de Cádiz, n.º 6 Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPANIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

El Cádiz, al mes, Ptas. 1'50 Provincias, trimestre 4'50 Número del día 10 céntimos. Anuncios a precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

LA BOTELLA NEGRA

Un día, delante de una pobre cabaña, un niño de pocos años contemplaba una botella que tenía en sus manos, murmurando:...

—¿Estarán dentro de esta botella los zapatos, como dice mamá?...

—Por fin, después de darle muchas vueltas, cogió una piedra y rompió la botella; mas al ver que no había nada dentro, espantado por lo que acababa de hacer, se echó en el suelo y rompió a llorar tan fuerte, que ni oyó el ruido de pasos de alguien que se acercaba por momentos.

De pronto, una voz dijo con acento severo:...

—¿Qué es eso?...

Aterrado el pequeñuelo al oírlo, volvió los ojos; ¡era su padre!

—¿Quién ha roto la botella? preguntó éste.

El niño no contestó.

—¿Quién ha roto la botella?—repitió su padre de mal humor.

—¡He sido yo!—exclamó al fin el niño sofocado por las lágrimas.

—¿Y por qué la has roto?

El niño miró a su padre. Es que en la voz de éste había algo a que él no estaba acostumbrado: algo de compasión que su padre había sentido, quizá por vez primera, al ver a aquel pobre ser inocente y débil encorbado, doblado casi en su desolación, sobre los restos de la botella.

—Yo quería—murmuró el niño entre tanto—ver si había dentro un par de zapatos nuevos... porque los míos están rotos y mamá no los puede componer... Todos los otros tienen zapatos nuevos...

—¿Cómo podías imaginar que hubiera dentro de la botella un par de zapatos nuevos?

—Es mamá la que me lo ha dicho... Siempre que le suplicaba me comprara un par de zapatos, me decía que mis zapatos y sus vestidos, y el pan, y otras muchas cosas, estaban en el fondo de la botella negra... y yo creía encontrar algunas de estas cosas dentro... Pero ya no lo haré más...

—Está bien, hijo mío,—dijo el padre, poniendo la mano sobre la cabellera ensortijada de su hijo.

Después entró en la cabaña, dejando al niño asombrado con su moderación, tan fuera de lo ordinario.

Algunos días más tarde, el padre entregó al niño un paquete mandándole que lo abriera.

Al abrirlo el pequeñuelo, lanzó un grito de alegría.

—¡Zapatos nuevos! ¡zapatos nuevos!—exclamó.—¿Has recibido otra botella, papá? ¿Estaban dentro de ella?...

—No, hijo mío—le contestó su padre con dulzura.—ya no quiero otra botella; tu madre tenía razón... todas las cosas iban antes a perderse en el fondo de la botella: las que he echado en ella, no es fácil sacarlas de allí; pero con la ayuda de Dios ya no volveré a echar ninguna en adelante.

DE LOS BALKANES

EL SITIO DE ANDRINOPOLIS

París 2. Comunican de Constantinopla que la contestación entregada por la Sublime Puerta a los embajadores dice que acepta sin restricciones las proposiciones de las potencias, confiando en que pronto se hará la paz.

Los corresponsales extranjeros que están en Andrinópolis comunican interesantes detalles relativos a esta plaza.

La ciudad aparece casi intacta, excepción hecha del barrio turco de Kaik, que es el que más ha sufrido del bombardeo, sobre todo desde los días 3 al 8 del actual, lo demás de Andrinópolis ha sufrido poco. La mezquita de Selim está intacta y lo mismo los principales edificios de la ciudad. Ahora han vuelto a encenderse las antiguas lámparas de petróleo que han estado apagadas durante el sitio, y uno tras otro van abriendo sus puertas los establecimientos, reanudándose poco a poco la vida normal de la población.

Algunas patrullas de búlgaros y servicios recorren la ciudad y registran las casas, buscando a los soldados turcos que pretenden escapar a la cautividad. Continuamente son enviadas fuera de la ciudad grandes expediciones de prisioneros de guerra. Durante todas las horas del día es permitida la libre circulación por las calles; solamente al anochecer impiden toda circulación las patrullas de las tropas aliadas.

Viveres no han faltado nunca en la ciudad sitiada, ni tabaco tampoco; el último domingo había 3.500 bueyes y más de 20.000 corderos; solamente ha escaseado el azúcar y la sal, que se han vendido a precios verdaderamente exorbitantes. Tampoco les faltó el pan a los sitiados, aunque ha sido de muy mala calidad. Han sido cortados infinidad de árboles, que sirvieron de combustible; el petróleo fué también una de las cosas que más se encareció, pues llegó a valer 24 pesetas el litro. A pesar de las órdenes dadas por Chukri pachá, la mayoría de los habitantes lograron tener escondidos buena cantidad de viveres, con los cuales se nutrieron durante el sitio.

Andrinópolis tuvo que acoger a cerca de 45.000 fugitivos. La población, comprendidas las tropas, pasó de 110.000 a 150.000 habitantes. Diariamente se distribuyeron unos 250 gramos de pan por persona. Los soldados, así como los pobres, son los que más padecieron. Sus raciones fueron notoriamente insuficientes.

El pan que se repartía estaba amasado, en proporción muy desigual, con harina de trigo y cebada; pero esta era de muy inferior calidad.

Casi todos los oficiales preveían la próxima caída de la ciudad, a consecuencia del agotamiento. La falta de acuerdo reinaba entre los oficiales joven-turcos, Cakri bey y Fuad bey, a la cabeza de ellos, querían resistir a todo trance. Parece que no quisieron reconocer la verdadera situación de la plaza. Un oficial superior turco ha dicho que la plaza cayó a consecuencia de la incuria de la administración respecto de las provisiones y la falta de unión moral entre los oficiales por una parte y entre los oficiales y los soldados por otra.

Testigos dignos de crédito estiman en más de 250 el número total de muertos entre la población civil, desde el principio de la guerra, y en que no ocurrió ningún trastorno en la ciudad, que conservó su fisonomía habitual, estando abiertos los cafés, bancos, tiendas y farmacias.

La entrada de los vencedores se efectuó sin el menor desorden. El martes de la última semana, a las siete y media, los turcos fueron echados de sus primeras posiciones, en dirección de Kaiki, y la ciudad fué tomada a las nueve. El gobernador Halif bey hizo avisar entonces a los cónsules que podía ser peligroso para los extranjeros exponerlos a la cólera posible de los habitantes turcos, que regre-

saban a la desbandada a la ciudad; pero los búlgaros llegaron inmediatamente y no ocurrieron incidentes.

Los sitiados han vivido casi constantemente, ignorando cuanto pasaba fuera de las fortalezas. Las únicas noticias de que tuvieron conocimiento fueron las que les dieron las autoridades turcas, que les hablaban únicamente de victorias otomanas y de un ejército de socorro, que era aguardado siempre.

Durante el armisticio, los sitiados recibieron algunos periódicos, que restablecieron la realidad de los hechos; pero después los comunicados turcos se hicieron muy raros. El último anunciaba la muerte del Rey Jorge de Grecia, asesinado, decían, por instigación de los búlgaros.

El estado sanitario fué bastante bueno durante el armisticio. Algunos casos esporádicos de cólera se registraron, pero intervinieron los cónsules por tres veces cerca de las autoridades para que tomaran medidas, y organizaron ambulancias las colonias extranjeras.

Andrinópolis rebosa de soldados serbios y búlgaros. El amontonamiento de cosas en la gran calle que va del puente de Tundja al de Maritza, es inaudito. Los soldados búlgaros pasan grandes fatigas para hacer circular los prisioneros entre los vehiculos de toda especie, metidos allí en una longitud de dos kilómetros. Los turcos están enflaquecidos y parecen muy cansados; pero no hambientos ni enfermos.

Muchas casas, sobre todo las habitadas por griegos y armenios, tienen izada bandera búlgara. Todos los extranjeros han izado en sus casas sus banderas nacionales. Puede decirse que las colonias extranjeras han padecido, relativamente, poco por el sitio.

La brecha de la muralla del Sur

El arquitecto municipal D. Juan Cabrera, dirige al señor alcalde, el siguiente oficio:

Como continuación a mi oficio de 31 del pasado, cumplió el deber de manifestar a V. S. que los daños ocasionados por el mar en la brecha abierta en la muralla entre la batería de San Nicolás y la Cárcel, aumentan de día en día por el continuado arrastre de tierras que el oleaje produce y por el destrozo que se observa en la base y zapata de la muralla, ocasionando con ello grave peligro para los terrenos inmediatos y para el edificio de la Cárcel.

En su virtud, considero que es urgente el adoptar las siguientes medidas de precaución, sin perjuicio de lo que usted estime procedente respecto a la reparación de la avería.

1.º Cortar absolutamente el paso entre la batería y la Cárcel, a cuyo objeto se puede recabar de la autoridad militar la consiguiente autorización, a menos que por ésta se prefiera llevar a efecto dicho corte.

2.º El desalojo total del edificio penal y clausura, en tanto duren las circunstancias actuales de aquel trozo de muralla, cuya medida debe comunicarse con urgencia al director de la prisión y autoridades a quienes interese la resolución.

Dios guarde a V. S. muchos años.—Cádiz 3 Abril de 1913.—El arquitecto municipal, Juan Cabrera.

Sr. Alcalde Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de esta capital.

El alcalde Sr. Rivas dirigió la siguiente comunicación al Sr. Gobernador militar de la plaza:

«Excmo Sr. Gobernador Militar de esta Plaza y Provincia.—Excmo Sr.: Las contingencias tantas veces anunciadas de que la brecha de la muralla de San Nicolás era peligro inminente para la cárcel pública y población penal, van teniendo la sensible confirmación que acusa el señor arquitecto municipal que acabo de recibir y tengo el honor de copiar a continuación:

Se hace preciso con toda urgencia y con las seguridades necesarias, el traslado de la población penal dicha, que se compone hoy en la sección de Cárcel de cinco mujeres y 82 hombres, y en la Correccional de 3 mujeres y 52 hombres, ó sea 142 presos en totalidad, existiendo el conflicto para esta Alcaldía de no poseer el Municipio edificio en las debidas condiciones.

Como las hay con ellas de propiedad de Guerra y a V. E., le encarezco con toda la premura que el caso exige, facilite local para la traslación y permanencia de aquellos presos, ínterin el Gobierno acuerde otros medios, quedando vivamente reconocida esta Alcaldía a la bondadosa intervención de V. E. en tan grave asunto; así como en cuanto al coste de que trata el oficio copiado y que también interesa.

Dios guarde a V. E. muchos años. Cádiz 3 de Abril de 1913.—Ramón Rivas.»

Por telégrafo

Madrid 3 11,45 noche.

Príncipes Han marchado a París los Príncipes de Baviera.

Del Palacio Real Se ha desprendido un enorme bloque de piedra e hierro de la puerta de Palacio que constituye gran parte de la escultura, que figurando un angel sostiene el reloj de la fachada de la plaza de la Armería.

Tropas moras Las fuerzas indígenas de Melilla acamparon en Carabanchel sufriendo los efectos de la enorme lluvia habida.

Ha causado gran efecto el excelente espíritu militar de los soldados moros. Las tropas serán revistas mañana por el capitán general Sr. Marina. El sábado irá el Rey al campamento. Las restantes fuerzas llegarán esta madrugada.

Ascenso Háblase de la probabilidad del ascenso del general Alfau.

Gobernador Marchó a Cádiz para embarcar con destino a Canarias, el nuevo Gobernador civil Sr. Torres Guerrero.

Las Cámaras de Comercio La primera sesión de la Asamblea de las Cámaras de Comercio la preside don Carlos Prat.

Los representantes de Valencia, Valdepeñas, Madrid y Barcelona discuten las reformas del reglamento de las Cámaras.

Reúnese la Asamblea en secciones.

Conferencia del Sr. La Cierva En la Academia de Jurisprudencia el Sr. La Cierva, dió una conferencia sobre «Las elecciones y la política».

Mostróse valiente y sincero en su elocuente discurso.

Analizó el ambiente convencional en que se desarrolla la política española.

a los persona-
dísimo al terminar

Romanones...

Gobierno ha desmentido la discrepancia con el Sr. Navarretter.

Sol y Ortega disgustado

Ante la imposibilidad de realizar el señor Sol y Ortega la unión de los republicanos de Málaga, anuncia que renunciará el acta de diputado por dicha capital.

Firma Régia

Por S. M. el Rey firmáronse dos decretos aprobados en el Consejo de anoche, referentes á la enseñanza en Marruecos y á la rebaja de gravámenes, para obtener el abaratamiento de las subsistencias.

La enseñanza del Catecismo

Se reunió hoy nuevamente, el «pleno» del Consejo de instrucción pública, presidiendo el señor don Vicente Santamaría de Paredes.

Inició el debate el señor Obispo de Madrid, que pronunció un extenso discurso apoyando el informe suscripto por el señor Sanz Escartin.

Intervinieron en el debate los señores Burell y Roselló.

Defendió con gran extensión su parecer el señor Sanz Escartin, contestándole don Eduardo Vincenti.

El señor Roselló combatió el dictamen primitivo.

Los ferroviarios

De Huelva dicen, que en reunión celebrada por los obreros ferroviarios de Riotinto, se acordó por unanimidad no ir á la huelga y reunirse nuevamente para tomar determinaciones legales si la compañía continuara despidiendo obreros.

Cada uno de los trabajadores contribuirá semanalmente con cincuenta céntimos para el sostenimiento de los obreros despedidos.

Lo de Riotinto

Un telegrama oficial dice, que los obreros de las minas de Riotinto, continúan abandonando el trabajo.

El Gobernador ha recorrido la cuenca minera.

—Cuando todo preparábase para cargar de mineral de cobre el vapor inglés *Barón Benfren* la tripulación del buque negóse por solidaridad con los cargadores del muelle á verificar la faena de embarque del mineral.

Es inexacto que elementos extraños existen á la huelga.

Los valores de Riotinto han bajado en la Bolsa.

Noticias de Barcelona

En el túnel que se construye en Vallvidrera un desprendimiento de tierra sepultó á cuatro obreros, dos de ellos de nacionalidad italiana, resultaron muertos.

—En el banquete regionalista hay inscriptos 2.500 comensales.

Tormenta

En Sanlúcar—¿de Barrameda?—ha habido terrible tormenta cayendo varios rayos; uno de ellos en la oficina de Telégrafo.

Afortunadamente no han ocurrido desgracias personales.

Las pérdidas materiales son importantes.

Valencia

Ha llegado el general Weyler.

—Se han verificado las bodas de plata del Sr. Arzobispo D. Victoriano Guisasa.

Este celebró solemne misa, ministrándole los mismos dos sacerdotes que fueron diácono y subdiácono, hace veinte y cinco años, cuando el Prelado ofició por primera vez el Santo Sacrificio después de su Consagración Episcopal.

Los anarquistas de París

En la prisión de *La Santé*, donde se hayan los anarquistas Menier, Diendome, Soudy y Coullein, les han sido hallados á éstos en un registro de sus ropas cantidades de cianuro de potasio, con el que pensaban envenenarse.

La paz de Turquía

Comunican de Londres que las Grandes Potencias han llegado á un acuerdo respecto á la línea fronteriza en la Tracia.

La guerra en los Balkanes

Los serbios han concentrado los fuegos de su artillería sobre Scutari, produciendo incendios en varios puntos de la ciudad.

Los turcos disparan con flojedad replegándose sobre los últimos atrinchamientos.

Los vapores correos de Canarias

El presidente accidental de la Diputación provincial D. Juan de V. Portela, dirige al Excmo. Sr. Ministro de Fomento, el siguiente telegrama:

«Excmo. Sr. Ministro de Fomento.—Madrid.

En nombre Diputación provincial, intereso y espero rectitud de V. E. estudie y resuelva con habitual espíritu de justicia, la insólita pretensión de aminorar expediciones correo de Canarias á Cádiz, que, de efectuarse, lesionaría gravemente intereses de nuestro puerto y comercio.

Portela.»

NOTICIAS DE LA TARDE DE AYER

Teatro de Verano

Se estan concluyendo las importantísimas obras de reforma llevadas á cabo en el Teatro de Verano.

Una de ellas consiste en la colocación de techumbre de zinc mejora convenientísima para el público que asista á los espectáculos.

La inauguración de la temporada teatral será el próximo día 12 con una magnífica compañía acrobática y ecuestre de la que mañana daremos extensos detalles no haciéndolo hoy por falta de espacio.

Consumos

Entrega á caja hoy día de la fecha:	
Central.	1.663.772
Mar.	1.432.226
Tierra.	304.398
Sevilla.	810.579
Extramuros.	77.788
Suma.	4.198.764

Cádiz 3 de Abril de 1913.

Misa solemne

Celebróse ayer en la Iglesia parroquial de San Antonio, misa solemne de requiem en sufragio del alma de la Ilustrísima Sra. D.^a Eulalia de Sedana y Cruzat, esposa que fué de nuestro estimado amigo D. Domingo Minoves.

Al acto concurrieron muchas y distinguidas personas.

Los Correos de Canarias

El Alcalde Sr. Rivas, ha recibido carta del Sr. Ministro de Fomento, expresándole que la modificación de los Correos de Canarias, en nada perjudicará á Cádiz.

Así también lo hace ver por telegrama dirigido al Sr. Alcalde, el Sr. Director de Comercio.

«Mundo Gráfico»

Es notabilísimo el número que ha puesto á la venta esta semana el gran periódico ilustrado cuyo título encabeza estas líneas.

Contiene las siguientes notas de actualidad: La toma de Andrinópolis.—Detalles de los sangrientos sucesos de Méjico.—Una fiesta en la fundación Caldeiro.—La vida en Asturias.—Fiestas en Murcia: Las procesiones y la batalla de flores.—El campeonato de *foot-ball*.—La muerte del obispo de Córdoba.—El ex-rey de Portugal en Inglaterra.—La última palabra de la moda parisién.—La beneficencia en Guatemala.—La temporada taurina en Madrid: Debut de los niños sevillanos Posadas y Belmonte, y otras muchas fotografías á cual más interesantes.

Toros

El próximo domingo se celebrará en la plaza de toros de Sanlúcar de Barrameda,

una gran encerrona compuesta de cuatro hermosas vacas de casta.

Serán lidiadas por la cuadrilla del veterano diestro Manuel Hermosilla.

Estoquearán Luis Hermosilla y José Moreno Lenguito.

E. P. D.

En el Asilo de las Hermanitas de los Pobres, ha fallecido doña Magdalena Ramírez Brenes.

En el Hospital civil don Francisco Pérez Quiñones.

Contingente

Por cuenta de su contingente provincial, ingresó en la Caja de la Diputación el Ayuntamiento del Puerto de Santa María.

Telegrama

El vicepresidente de la Cámara oficial de Comercio, D. José de Vilches Chell, recibió ayer el siguiente telefonema:

«El vicepresidente de la Cámara de Comercio D. José de Vilches Chell, ha recibido el siguiente telefonema, expedido hoy en Madrid á las 14 33:

»Ministro Fomento contestó á ustedes satisfactoriamente.

Nada altera el servicio de correos Canarias ni disminuye salidas de Cádiz la reciente disposición.

Director Comercio me asegura que nunca suscribirá disposición que fuera perjudicial para Cádiz.

Comunión

En la parroquia de Santa Cruz comulgaron ayer por la mañana los alumnos que reciben educación gratuita en las Escuelas cristianas de San Miguel cuyos fundadores son los respetables y excelentes señores de Moreno de Mora.

Dijo la misa y administró la sagrada Comunión á dichos alumnos el presbítero D. Francisco García Gil.

El Cura propio de dicha parroquia D. Miguel Derqui, pronunció un sermón alusivo al acto que se celebraba.

Durante la misa se interpretaron preciosos motetes.

LONDRES COMO YO LO VEO

LOS PROBLEMAS ETERNOS

La novia ideal

La Prensa de Londres no se limita á aprovechar la actualidad: la crea. Cuando todas las cuestiones políticas y sociales del momento han sido glosadas, los periódicos retraen á la actualidad problemas que son eternos. Y como uno de los más grandes problemas de todos los ingleses es el matrimonio, el número de informaciones y de artículos en que se le estudia desde todos los puntos de vista es infinito. Así, por ejemplo, un diario popular pregunta á sus lectores si, para esposa prefieren una muchacha vivaz, graciosa y desenvuelta, amiga del *flirt*, un poco locuaz y un tanto coqueta, ó, si por el contrario, gustan de una virgen prudente, cauta en la conversación y severa en los modales. Y esta pregunta, que á pesar de su aparente sencillez hubiera llenado de perplejidad á un lector meridional, no ha arredrado un solo instante á los lectores británicos.

—Yo—declara ingenuamente uno de ellos—preferiría siempre la primera. Todo hombre que deba hacer vida de sociedad la preferirá conmigo. La gracia y la honestidad son perfectamente compatibles. Y una mujer graciosa está capacitada para ayudar al marido en su carrera, mucho mejor que una esposa irrepreensible, pero hosca.

—Sin duda alguna—dice otro,—optaría por la muchacha desenvuelta, tanto más cuanto que creo que la desenvoltura y la lealtad se dan unidas casi siempre.

Me figuro—opina un tercero—que una mujer que siempre está en guardia contra sí misma y contra los demás, difícilmente podrá encontrar ni hacer la vida agradable. La seriedad no es la virtud, ni siquiera un indicio de ella. Y, por otra parte, la actitud ostensiblemente y agresivamente virtuosa es disculpable en

un presbítero, pero extemporánea en una muchacha casadera.

Todos, de igual manera, sin una sola excepción, se deciden por la novia risueña y alegre. Y esto en España, donde todavía hay quien se casa por amor ó por casualidad, sin un plan conyugal previo y aun contra todos los planes, no tendría transcendencia alguna. Pero aquí, donde las gentes no se casan por amor, sino que aman por casarse, esa unánime dilección masculina representa el fracaso de la vieja moral británica—más respetable por británica y por vieja que por moral,—es decir, la moral de apariencias, O quizás, por el contrario, el fondo ético del connubio es lo que les inquieta menos. En realidad, han sido los ingleses ricos quienes han empezado, hace tiempo ya, á elegir muchachas alegres para casarse y, hasta con relativa frecuencia, profesionales de la alegría. Saben que la cadena del matrimonio es tan pesada, que para llevarla se necesitan dos, y á veces tres, como Alejandro Dumas decía. Y es para tener la certeza del éxito por lo que tal vez tratan de asegurarse en su vida conyugal todos los elementos de amenidad posibles.

JUAN PUJOL.

Glrosis Anemia

Los individuos cloro-anémicos de ambos sexos son terreno abonado para adquirir las afecciones consuntivas, curándose después de tomar algunos frascos del más potente de los **Tonicos-Reconstituyentes**, que es el

Dinamógeno

SAIZ DE CARLOS, la decoloración de los labios, encías y cara cesan, adquiriendo poco á poco el tinte rosado normal; el apetito renace, las fuerzas aumentan y rápidamente se recobra la salud. En la mujer se normaliza la **menstruación** y desaparece la **Leucorrea**, si la hay.

Casi todos los **NINOS** de ambos sexos están **anémicos**, y necesitan un tónico poderoso, á la vez que inofensivo, para ayudar á su desarrollo, siendo el mejor por sus seguros efectos, el **Dinamógeno**, que además cura el **raquitismo** y **linfatismo**.

Es útil para los viejos, debilitados por la edad y faltos de energía y para el **enflaquecimiento**, pues activa la nutrición.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID. Se remite folleto á quien lo pida.

Pildoras y Unguentos de Holloway.—Resfriados, toses, difteria, bronquitis. Estos remedios son infalibles para las enfermedades pectorales, las cuales descuidadas concluyen frecuentemente por convertirse en asma crónica ó en consunción. El Unguento Holloway bien frotado en el pecho ó la espalda se introduce por los poros del cutis, es llevado directamente á los pulmones y una vez all-repelle todas las impurezas. Toda la sangre del cuerpo pasa constantemente por los pulmones, circunstancia que explica la razón de que dicho medicamento cuando una vez ha llegado al órgano en cuestión, neutraliza ó expelle del sistema, pronta, completa y permanentemente toda partícula morbosa. Estas purificaciones verificadas eficazmente dor el Unguento y las Pildoras de Holloway y la sangre que ellas limpian circulando por todas las partes del cuerpo hacen que se comunique á éstas últimas las influencias benéficas de las mencionadas medicinas.

Pida V. hoy mismo una copa de **Gonacs CABALLERO** y si no lo tienen exíjalo